



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Heftiger Auffahrungsunfall in St. Veit

Ein 81-jähriger Fahrzeuglenker aus St. Veit/Glan hielt mit seinem PKW am 24.08.2024 um 17:20 Uhr auf der Sörger Landesstrasse im Ortsgebiet von St. Veit/Glan, zwecks mehreren die Fahrbahn querenden Enten an.

Eine hinter ihm kommender PKW, gelenkt von einer 37-jährigen Frau aus St. Veit/Glan, hielt ebenfalls dahinter an. Die nachfolgende 22-jährige Fahrzeuglenkerin aus der Gemeinde Liebenfels konnte ihren PKW jedoch nicht mehr rechtzeitig anhalten und fuhr dem letzten haltenden PKW auf. Dieser wurde infolge wiederrum in den davorstehenden PKW katapultiert. Die 37-jährige Fahrzeuglenkerin des haltenden PKW und ihre 48-jährige Beifahrerin wurden dabei unbestimmten Grades verletzt und mit der Rettung ins Klinikum Klagenfurt eingeliefert. Die anderen beiden Fahrzeuglenker blieben unverletzt. An den Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden. Die Alkometertesten mit den Lenkern verliefen alle negativ.

